

市民が主人公の市政運営を

2017年度の福山市予算編成は、枝廣新市長の初の通年予算となります。日本共産党市議団は市民の要望実現をめざし、本会議や予算特別委員会に臨みました。

国言いなりの「優等生」

国は地方自治体に対し、公務員の削減や公務の民間移管などの「効率的」な業務執行を求め、自治体に交付する地方交付税を削減しようとしています。

福山市は、その国策に従う「優等生」です。

地方交付税とは

すべての国民に一定の行政サービスを提供できるよう、財源を保障するために、国が地方自治体に配分している。「平成の大合併」を押し進めた小泉「改革」を始めとする地方交付税削減の流れは、地方の疲弊と東京一極集中をもたらしてきた。

連携中枢都市圏構想と立地適正化計画

必要な都市機能を中枢市に集中する「連携中枢都

市圏構想」を、いち早く推進。形を変えた広域合併と言われ、国が地方交付税を削減できる仕組みです。

さらに、中枢市となる福山の中でも、都市部に生息に必要な機能を集め、住民を居住区域内に誘導する「立地適正化基本計画」を推進。行政の手で、人口集中と過疎を作りだすものではありません。

山の中でも、都市部に生活に必要な機能を集め、住民を居住区域内に誘導する「立地適正化基本計画」を推進。行政の手で、人口集中と過疎を作りだすものではありません。

山の中でも、都市部に生息に必要な機能を集め、住民を居住区域内に誘導する「立地適正化基本計画」を推進。行政の手で、人口集中と過疎を作りだすものではありません。

保育料の引き下げを!

保育料は、保護者の所得に応じて国が階層を区分し、基準額を設定します。

各市町村は、国の基準を上限に「徴収割合」を定め、差額分を補助して保護者の負担を軽減しています。

福山市は、その割合が85・1%と中核市で最も高く(最も低い豊田市は50・7%)、市の補助が少ないために、他市に比べて保育料が高額になります。

福山市は、その割合が分化できますが、福山市は、最も多くの児童が該当す

ます。就学援助制度には着や靴など費用がかさみます。就学援助制度には入学支度金がありますが、6月支給のため、入学時に間に合いません。

全国では、100を超える自治体が前倒し支給

をしています。

就学援助 入学支度金の支給を早く

小・中学校の入学準備は、制服、カバン、運動着や靴など費用がかさみます。就学援助制度には入学支度金がありますが、6月支給のため、入学時に間に合いません。

全国では、100を超える自治体が前倒し支給をしています。



「核兵器廃絶」署名の取り組みを

歴史上初めて、核兵器禁止条約の協定を交渉する「国連会議」が実現しました。

被爆県の市長として、日本が会議に参加するよう國に強く働きかけることを要望。また、市庁舎や支所に核兵器廃絶の署名コーナーを設置し、積極的な取り組みを求めました。



村井あけみ
TEL.084-941-2366
FAX.084-994-1767

Eメール murai@f-jcp.com
ブログもご覧ください。
村井あけみの奮戦記

詳しい議会報告や資料をホームページに掲載しています。
ぜひご覧ください。
<http://www.f-jcp.com>

高木たけし
TEL.084-972-6830
FAX.084-972-6830

Eメール takagi@f-jcp.com
ブログもご覧ください。
たけし通信

土屋ともり
TEL.084-957-2304
FAX.084-957-2401

Eメール tsuchiya@f-jcp.com
ブログもご覧ください。
土屋ともりのよもやまブログ

河村ひろ子
TEL.084-965-6049
FAX.084-962-1928

Eメール kawamura@f-jcp.com
ブログもご覧ください。
ひろ子ワールド

詳しい議会報告や資料をホームページに掲載しています。
ぜひご覧ください。
<http://www.f-jcp.com>

国民健康保険税 引き上げやめよ

市は、40歳以上65歳未満の加入者が支払う国保税の一人平均年額を、今年6月から1443円増額する方針を示しました。(介護支援分を引き上げ)。

国保加入者の負担軽減のために、市は一般会計から法定外繰入を行なっていますが、今年度は3400万円を減額しました。

「前年度と同額を繰り入れる」といふ答弁でした。

国民健康保険税 引き上げやめよ

れ、国保会計の黒字分1億4千万円を活用して、今回の引き上げ(4600万円)をやめよ」と追及しましたが、「安定的な財政運営の観点から困難」と冷た

い答弁でした。

4千万円を活用して、今回の引き上げ(4600万円)をやめよ」と追及しましたが、「安定的な財政運営の観点から困難」と冷た

い答弁でした。

れ、国保会計の黒字分1億4千万円を活用して、今回の引き上げ(4600万円)をやめよ」と追及しましたが、「安定的な財政運営の観点から困難」と冷た

い答弁でした。

「共謀罪」阻止を!

安倍政権は、「共謀罪」法案の「通常国会の会期末(6月18日)までの成立を目指す」としています。

テロ対策は口実!

「東京オリンピックのテロ対策」を理由にしていま

すが、日本はすでにテロ防

止のための国際条約を締

結し、殺人などの重大犯罪

は予備段階で処罰できる

국내法が整っています。

共謀罪は、その危険性か

ら国民党が強く反対し、過去

に最高額に達しています。

一方で、財政調整基金は

年度末170億円余と、史

上最高額に達しています。

豊かな財政力を活用し

て、市民のくら

し・福祉を守る

ことこそ市の役割です。

ですが、法案原案には「テ

ロ」の文字すらありません

口」の文字すらありません

をえて成立を狙つてい

ました。

テロ対策は口実!

「東京オリンピックのテ

ロ対策」を理由にしていま

すが、日本は関係ない

と政府は言いますが、だれ

が一般人が決めるのも搜

査機関です。

メールやラインも監視?

されかねないので

だれが一般人!?

「一般人には関係ない

と政府は言いますが、だれ

が一般人が決めるのも搜

査機関です。

